

Comisión pide a alcaldías VC y Cuauhtémoc trabajos de desazolve

- *El 50 por ciento de las inundaciones que se registran en la capital son causadas por la basura que se tira en las calles*

18.04.24. La Comisión de Alcaldías y Límites Territoriales del Congreso local aprobó dos dictámenes a proposiciones para exhortar a las alcaldías Venustiano Carranza y Cuauhtémoc a realizar labores de desazolve del drenaje y alcantarillado, a fin de prevenir encharcamientos e inundaciones en la próxima temporada de lluvias.

Mediante el primer dictamen aprobado se solicita a la alcaldía Venustiano Carranza que, de manera coordinada con las instancias correspondientes y conforme a su disponibilidad presupuestal, efectúe trabajos permanentes de desazolve y mantenimiento del alcantarillado, para evitar inundaciones durante la temporada de lluvias.

La propuesta de la diputada Mónica Fernández César indica que esta demarcación es la cuarta con más riesgo de inundaciones en temporada de lluvias, sólo detrás de Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Cuauhtémoc.

“El 50 por ciento de las inundaciones que se registran en la ciudad son causadas por la basura que se tira en las calles o en las barrancas, cerca de tres mil cuatrocientas toneladas se generan al mes”, informa esta proposición.

El dictamen aprobado coincide con la legisladora promovente en que es responsabilidad de las alcaldías ejecutar dentro de su demarcación territorial los programas de obras públicas para el abastecimiento de agua potable, servicio de drenaje, alcantarillado y demás obras y equipamiento urbano, en coordinación con el organismo público encargado del abasto de agua y saneamiento; así como realizar las acciones necesarias para procurar el abastecimiento y suministro de agua potable en la demarcación.

En otro punto de la orden del día, las y los legisladores integrantes de esta comisión aprobaron el dictamen a la proposición para requerir a la alcaldía Cuauhtémoc, a la Secretaría de Obras y Servicios y al Sistema de Aguas de la Ciudad de México, efectuar las acciones necesarias para solucionar múltiples gestiones del Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC) relacionadas con el desazolve del drenaje y alcantarillado.



CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL
SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN



"II Legislatura, Legislatura de la no discriminación"

II LEGISLATURA

La proposición de la diputada Esther Silvia Sánchez Barrios señala que es importante "reforzar la atención a solicitudes que tienen que ver con alcantarillas o drenaje, en especial cuando todavía no es época de lluvia, pues en esta época la misma frecuencia de lluvia ocasiona mayores demandas del servicio pues se acumula basura y desechos orgánicos de las calles".

Asimismo, se refiere a un listado de gestiones subidas a la plataforma del SUAC que no han sido atendidas, para que tengan una respuesta en carácter de urgente, "pues cada gestión es un ciudadano señalando una situación que puede ocasionar daños a la propiedad de los ciudadanos o incluso generar una tragedia".

--oOo--

CONGRESO DE LA CIUDAD DE MEXICO